

Dominan petroleras estatales inversiones (Reforma 14/09/16)

Dominan petroleras estatales inversiones (Reforma 14/09/16) Por Reuters París Francia (14 septiembre 2016).- Las petroleras estatales seguirán dominando las inversiones en exploración, desarrollo y producción de petróleo y gas si los precios del crudo se mantienen en sus bajos niveles actuales, lo que generaría una nueva dinámica en el mercado, dijo a Reuters el director de la Agencia Internacional de Energía (AIE). Las firmas estatales (NOC), que incluyen a grandes empresas como la saudí Aramco, la china CNPC y la mexicana Pemex, han elevado su participación en inversiones en exploración, desarrollo y producción hasta el 44 por ciento, un máximo en cuatro décadas, indicó la AIE. Las firmas extranjeras (IOC), que incluyen a la angloholandesa Shell, la estadounidense ExxonMobil y la francesa Total, han sido obligadas a disminuir las inversiones mientras los bajos precios reducen los márgenes de ganancias. Las empresas estatales también han efectuado recortes pero con menor severidad que las firmas independientes. "Yo diría que la participación de las NOC, que poseen gran parte de las reservas mundiales de bajo costo, se mantendrá si no se torna más alta", señaló el director ejecutivo de la AIE, Fatih Birol. Las cifras de la AIE muestran una reducción de más de 300 mil millones de dólares en las áreas de exploración, desarrollo y producción de petróleo y gas en 2015 y 2016, un monto sin precedentes. Con una mayor participación de las petroleras estatales en las inversiones del sector, el mercado petrolero podría ingresar a una nueva dinámica en la que las decisiones de producción son menos impulsadas por los fundamentos del mercado. "Hay algunas petroleras estatales que consideran otros factores al tomar decisiones", dijo Birol, al referirse a aspectos internos económicos o políticos así como a la defensa de la cuota de mercado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo